

して下さい。また、敬老者名簿や要援護者名簿を参考にして、有事に即対応できる準備も重要な(事前)行動の一つではないでしょうか。」

佐野「そうですね。普段から資料に触れ、自分にとって分かりやすくまとめておけば、有事の際に慌てるのが軽減されますね。」

会長「気になる方と道端で出会ったり、声掛けしている方のことは覚えていますが、そうでない方々のことは後回しになりがちです。特に、都会と言う密室の多い環境では、面識があっても覚えにくい方も居られます。ピンチの裏にはチャンスがあります。じっくり取り組まれることを期待しております。皆さまに直接語り掛けることが出来ず、私も申し訳なく感じていましたので、このようなチャンスを頂けて感謝しております。ありがとうございました。」

佐野「今回は、いつも穏やかな会長の秘めた熱い思いを知ることが出来、委員の皆さまにも心情が伝わったのではないのでしょうか。不安に感じておられる皆さまにも、成すべきことを示していただき、明るい兆しが見えたのではないかと思います。コロナとの共存は避けられないと思いますが、皆さまと顔を合わせられる日を楽しみにしております。今日は、貴重なお話をありがとうございました。」



城東区子育てサロンの活動について



コロナ禍でも
できることを！

令和2年度は新型コロナウイルス対策で1年間のサロンの休止となりましたが、各地区において、七夕やクリスマスの飾りつけをし、盛り上げていただきました。何もできないのではなく、**何かできることを！！**その思いを強く感じた活動となりました。



七夕飾り

主任児童委員の皆さんが中心となって開催する子育てサロンです

クリスマスオーナメントを飾りました♡



城東区マスコットキャラクターコスモちゃん

